



## Communiqué de presse

58/23

Montreuil, le 20 juin 2023

### **Toutes et tous mobilisé-e-s avant l'été**

---

Aujourd'hui 20 juin, les personnels du secteur de la santé et de l'action sociale se sont mobilisés une nouvelle fois pour tirer la sonnette d'alarme avant l'été et alerter le gouvernement et les usagers sur la dégradation du système de santé. Dans beaucoup de départements, des rassemblements se sont tenus sous le soleil comme sous la pluie, sous des barnums, devant les hôpitaux, les hôtels de ville ou les lieux publics, pour dénoncer une nouvelle fois le manque de lits, les fermetures d'urgences, la dégradation des conditions de travail et le manque d'attractivité des salaires de notre champ.

Elles et ils insistent sur la dégradation des prises en charge des usagers avant l'été et vont continuer à défendre un vrai système de santé et de service public.

La Fédération CGT Santé et Action Sociale appelle à une rentrée offensive et combative, notamment autour du PLFSS, pour un financement à la hauteur des besoins de la population.